

## Pregunta nº 9

### AL AYUNTAMIENTO PLENO

En agosto del año pasado el gobierno municipal contrató los servicios de un bufete de abogados de Madrid para, entre otras cosas, recibir asesoramiento respecto al proyecto de nueva estación de tren en Valladolid. Al mismo tiempo, el Sr. Carnero anunció hace varias semanas la contratación de un estudio multicriterio que sostenga que es posible llevar a cabo el soterramiento de los servicios ferroviarios que nuestra ciudad atenderá en los próximos años mediante la técnica del "muro pantalla".

Por todo ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza para que sea contestada en la próxima sesión ordinaria del Pleno, las siguientes

#### PREGUNTAS

1. ¿Qué actuaciones está llevando y tiene pensado llevar a cabo el Gobierno municipal para intentar retrasar la construcción de la nueva estación de tren de Valladolid?
2. ¿En qué estado se encuentra la elaboración de ese estudio multicriterio?
3. ¿Por qué ha esperado casi dos años el Sr. Carnero para encargar este estudio multicriterio?

Valladolid, 25 de abril de 2025



Pedro Herrero García  
Concejal del Grupo Municipal Socialista - PSOE

Plaza Mayor 1-2<sup>a</sup>  
47001 Valladolid  
983 426 126  
psoe@ava.es